
 

    Comité de Direction 

du Mardi 05 Novembre 2024 

à 18h30 

 
 
 

 

Membres présents : 

Mmes C.MARIETTE – P.SERFATY – C.GILLES 

Mrs S. HAMON - D. ROUXELIN – M. LENEVEU – M. JOURDAN – 
G.DORIZON – A.LEFEVRE – K.LAVARDE – J.LUCAS – J.CHENEL – 
P.LAISNEY – D.CULLERON 

Membres excusés :  

Mme L. LEVAYER 

Mrs F. BRAULT – B.BAHU – F.PAING 

Invités : 

JC. NEEL (Membre de commissions) – K.SAUVEY (Responsable 
administratif) – D.PACARY (Co-président de la commission des Présidents de 
District) 

 

 

Ordre du jour 
 

1. Approbation du procès-verbal de la réunion du 24 septembre 2024 

2. Condoléances, remerciements, félicitations, informations diverses 

3. Démission de D. MEUNIER – Cooptation d’un nouveau membre et 
nomination d’un nouveau secrétaire général 

4. Validation des demandes d’ententes 

5. Points des licences au 01/11/2024 

6. Bilan de l’Assemblée Générale du 24/10/2024 

7. Point financier 

8. Soirée des médailles du District le 28/11/2024 – Validation des récipiendaires 

9. Travaux du District 

10. Point arbitrage 

11. Validation proposition nouveaux membres de commissions 

12. Questions diverses (tour de table) 

13. Clôture par le Président 
 



 

 Ouverture de la réunion : S. HAMON 

Le président accueille les membres du Comité de Direction et ouvre la séance 

 

Approbation du procès-verbal de la réunion du 24 septembre 2024 : S. HAMON 
 

Le Procès-Verbal est approuvé à l’unanimité par les membres présents. 

 

Ajout du PV du 24/08/2024 concernant le service civique, pour validation de la cotisation 
mensuelle demandée aux clubs concernés. 

 

Condoléances, remerciements, félicitations, informations diverses : S. HAMON 

 
❖ Condoléances : 
 
Condoléances au club de Ducey à la suite du décès de Monsieur Didier LEMOINE. Fidèle 
bénévole du club et ancien membre de commission du District. 
Remerciements de la part de Claude BOURDON pour l’organisation de sa remise de 
plaquette fédérale au District.  

Le président présente ses condoléances à la famille de Loïc Lenoir décédé ainsi qu’aux 

membres du club de l’US Pontorson. 

Au Président de l’AS Guilberville Denis MURIER et à sa famille pour le décès de sa mère. 

 

❖ Félicitations : 
 
Félicitations au FC Saint-Lô Manche et à l’US Avranches pour leur qualification au 7ème tour 
de Coupe de France. 

 

❖ Informations diverses : 
 

Rappel service civique : Validation à l’unanimité de la cotisation de 60 € par mois demandée 
aux clubs concernés. 25 contrats sont en cours avec l’agrément du District. Une demande 
d’avenant est en cours pour 30 contrats. 
 
Recrutement d’un technicien supplémentaire – un appel à candidature a été fait sur le site 
du District, les candidatures seront étudiées lorsque l’appel à candidature sera clos. Un 
échange a lieu sur une éventuelle opportunité de recrutement d’un conseiller technique 
départemental en arbitrage, dossier mis en attente en fonction des aides proposées par la 
FFF et en fonction des ressources du District. 
 
Election LFN – Les deux candidats ont pu organiser une présentation de leur liste et de leur 
projet au sein du District. 
 
Fermeture District - Le District sera fermé les 30 et 31 décembre 2024 (congés hivernaux). 



 

Démission de D.MEUNIER – Cooptation d’un nouveau membre et nomination d’un 
nouveau secrétaire général – S.HAMON 

 
Démission pour raisons personnelles de Daniel MEUNIER, membre du comité directeur au 
poste de secrétaire général, il est donc nécessaire de coopter un nouveau membre. Jean 
Claude NEEL, candidature soutenue par le Président est coopté avec 16 voix sur 17. Il est 
nommé à l’unanimité secrétaire général accompagné par Philippe LAISNEY en tant que 
secrétaire général adjoint. Cette cooptation sera soumise à un vote lors de la prochaine 
assemblée générale du District. Le bureau est donc constitué de Stéphane HAMON – 
Président, Denis ROUXELIN, Cloé MARIETTE, Mickael JOURDAN et Guy DORIZON – vice-
présidents, Jean Claude NEEL secrétaire général et Matthieu LENEVEU, trésorier. Le bureau 
est validé par l’ensemble des membres présents 

 

Validation des demandes d’ententes – S.HAMON 

 

❖ Ententes acceptées :  
 

-   U7 : ES POINTE HAGUE – AS GREVILLE 
- U11F : ES POINTE HAGUE – FC EQUEUDREVILLE HAINNEVILLE 
- Séniors : US PIERREVILLE ST GERMAIN LE GAILLARD 2 – US COTE DES ILES 4 
- Vétérans : AS VAL DE SIENNE – AS CERENCAISE 
 

❖ Dérogation refusée : 

- Demande du club du FC 3 RIVIERES de faire jouer 1 joueuse U14F et une joueuse 
U15F en catégorie U18F, refusée par le Comité de Direction. 

 

 
Point des licences au 01/11/2024 – S.HAMON 

 
Nous sommes en progression avec 1.1% sur N-1, seul district normand en évolution au 
01/11/24. Nous pouvons notifier une légère baisse en seniors qui s’explique par l’augmentation 
des licences en foot loisir (football vétérans). L’objectif des 20.000 licenciés est en bonne voie 
sur la saison en cours. Nous pouvons également voir que nous sommes à 70.6% de licences 
renouvelées en comparaison à N-1, 20.8% de nouvelles licences et 8.6% de mutations. Les 
licences féminines représentent 12.9% de nos licences, ce qui est toujours satisfaisant et en 
augmentation constante. Une inquiétude est remontée par le Président sur le nombre de 
cartons, 162 cartons rouges et 2098 jaunes ont déjà été donnés depuis le début de saison, 
chiffres relativement importants pour un début de saison. 

 

 

 

 



 

Bilan de l’Assemblée Générale du 24/10/24 – M.JOURDAN 

 
Mickael JOURDAN remercie la commune de Tirepied pour la mise à disposition gratuitement 
de la salle communale, merci également à François BRAULT pour son implication ainsi qu’aux 
bénévoles du club pour leur disponibilité. 

 
 

Une AG réussie avec 86 clubs (présents ou représentés) sur 117 soit 73.50% des clubs 
(présents ou représentés). 
Nombre de voix : 583 sur 741 soit 78,68 % 
Un Assemblée Générale fluide déroulée sans accroc avec la présence de Pierre LERESTEUX, 
président de la LFN, des deux candidats à la future présidence de la LFN et d’Yvan 
TAILLEBOIS, conseiller départemental. 

 
Le refus de la part d’un des deux candidats de prendre la parole est le point négatif de la soirée 
puisque les clubs souhaitaient une présentation des programmes des deux candidats. Nous 
saluons la présence massive des clubs du Nord Cotentin pour un Assemblée Générale se 
déroulant dans le Sud Manche. Cloé MARIETTE est saluée pour le travail accompli dans le 
nord et pour sa très belle initiative de co-voiturage avec des minibus mis à disposition par le 
club de l’AS Cherbourg. 
Clôture de l’Assemblée Générale autour d’un apéritif dinatoire avec élus et clubs. 

 

Point financier – M.LENEVEU 

 
Matthieu LENEVEU fait un point détaillé sur les dépenses et les recettes de la saison passée 
ainsi qu’une présentation du budget prévisionnel. Il explique également le résultat positif sur la 
saison 2023-2024 et son attribution. 
Il est décidé à l’unanimité l’abandon des amendes pour les clubs non présents à l’assemblée 
générale de Tirepied. Denis ROUXELIN précise qu’aucune amende n’a été mise aux clubs 
depuis le début de saison concernant la FMI, l’envoi tardif des feuilles de matchs papier ou 
non réglementaires. Décision en soutien aux clubs rencontrant des difficultés financières en 
ce début de saison, néanmoins cette mesure ne pourra durer dans le temps puisque certains 
clubs, en l’absence de sanction financière ne prennent que très peu en compte les remarques 
concernant la FMI. En cas d’abus, les amendes en accord avec le comité directeur seront 
appliquées comme stipulé dans le règlement.  
M. LENEVEU précise qu’il est train de travailler sur un historique financier du District depuis 
plusieurs saisons et mandats afin de voir nos points d’améliorations en termes de gestion 
courante et de frais courants. 

 

Soirée des médailles du District le 28/11/2024 – Validation des récipiendaires – JC.NEEL 

 
La liste proposée par la commission bénévolat est validée à l’unanimité pour la soirée du 28 
Novembre, les récipiendaires seront contactés par le président de la commission bénévolat 
pour les informer et les inviter à cette soirée. Un nouveau format sera mis en place dès la 
saison prochaine avec plusieurs types de récompenses en fonction des historiques des 
bénévoles. 



 

 
Travaux du District – S.HAMON 

 
Avant de réfléchir à des travaux de plus grandes envergues, il est demandé à D.CULLERON 
d’étudier et de faire établir différents devis pour la réfection d’une partie de la toiture. 

 
Point Arbitrage – D.ROUXELIN / A.LEFEVRE 

 
Légère augmentation chez les séniors, ce qui est satisfaisant, et une légère diminution chez 
les jeunes. Une sensibilisation doit être faite auprès d’un jeune public pour espérer attirer de 
nouveaux jeunes dans l’arbitrage. La prochaine FIA se déroulera les 11, 12 et 18 janvier 2025 
au District à Pont Hébert. 
 

Validation proposition nouveaux membres de commissions – S.HAMON 

 
Esteban NAVARRO « La Bréhalaise » et Dorian LAY « UC Bricquebec » sont intégrés à la 
commission des jeunes. Ces deux nouveaux membres sont approuvés à l’unanimité.  
 

 
Questions diverses 

 
S. HAMON :  
 
 Achat d’un défibrillateur : Des devis sont en cours pour l’achat d’un nouveau matériel. 
 
 Véhicule : Le Trafic n’est plus adapté à nos besoins de transport sur moyenne et longue 
distance, JC.NEEL et G.DORIZON seront chargés d’obtenir des devis pour l’achat d’un 
nouveau véhicule 9 places. 
 
D.PACARY : Remercie le comité directeur pour son invitation. 
 
J. CHENEL : Il alerte sur les suppressions temporaires des amendes, c’est un risque de dérive 
et d’abus, S. HAMON rappelle qu’en cas d’abus, les amendes seront appliquées. 
 
J. LUCAS : Les compétitions sont à jour, ce qui est positif, les matchs aller devant être 
terminés en janvier, la mise en place de la date butoir chez les séniors fonctionne bien pour le 
moment. 
 
K. LAVARDE : 3 Forfaits Généraux en séniors F à 8, ce qui est inquiétant pour le bon 
déroulement de la saison dans cette catégorie. Le championnat à 11 féminins se porte bien et 
se déroule correctement avec très peu de report. Le fait de pouvoir jouer le vendredi soir 
permet de suivre le calendrier. 
 
 
 
 
 



 

Clôture de la réunion 

 
L’ordre du jour étant épuisé, le président clôt la séance. 

 
 

 
La Secrétaire de séance       Le Président du District 
Cloé MARIETTE        Stéphane HAMON 

 
 
 
 
 
 
 
 

PV MIS EN LIGNE LE 22/11/2024 


